

28.03.2024

## **Stadtverwaltung warnt vor Zahlungsaufforderungen für unberechtigte "Knöllchen"**

Die Ludwigshafener Stadtverwaltung warnt vor unberechtigten Zahlungsaufforderungen wegen vermeintlicher Parkverstöße.

Aus der Bevölkerung erreichten den Bereich Straßenverkehr zuletzt Hinweise, dass mehrere Autofahrer\*innen wegen angeblich begangener Ordnungswidrigkeiten von einem Unternehmen solche Zahlungsaufforderungen inklusive vorausgefüllten Überweisungsträgern per Post erhalten hatten. In den Schreiben habe man den Kfz-Halter\*innen vorgeworfen, dass sie unberechtigt auf einem Privatgelände parkten, obwohl es sich bei den genannten Örtlichkeiten um öffentlichen Parkraum handelt.

Die Stadtverwaltung hält hierzu fest, dass sie keine privaten Unternehmen beauftragt, um Parkvergehen nachzugehen und entsprechende Bußgelder einzutreiben. Der Bereich Straßenverkehr rät den Bürger\*innen daher generell, Zahlungsaufforderungen dieser Art immer kritisch zu hinterfragen, sowie etwaige Anschuldigungen und Anschreiben, die keinen amtlichen Ursprung haben, unter anderem genau auf Glaubwürdigkeit zu prüfen.